

02.12.2017

## Hans Zwick wurde 95 Jahre alt

Am Sonntag feierte Zwick im Schützenheim Kronstetten seinen Geburtstag im Kreise seiner Familie und Angehörigen.



Hans Zwick (vorne mitte) im Kreise der Vereinsvertreter

Schwandorf. Weil der Jubilar in zahlreichen Vereinen angehört, kamen Vertreter des Kanu-Clubs Schwandorf, der Tell-Schützen, des Sängerbunds 1861 und der Pfarrei St. Jakob sowie des THW. Auch Oberbürgermeister Andreas Feller gratulierte. Hans Zwick kam am 21. 11. 1922 als zweites von vier Kindern der Eltern Heinz und Rosa Zwick, die in Schwandorf die gleichnamige Medizinal-Drogerie gründeten, zur Welt. Seine Schwester lebt noch mit 96 Jahren in Schwarzenfeld. Hans Zwick heiratete am 26. 10. 1949 seine Frau Thea, geborene Grau. Aus der Ehe gingen vier Kinder hervor. Sie schenkten ihnen sieben Enkel und heute zählen neun Urenkel zur Familie. Im Mai 1947 kehrte der Jubilar aus der Gefangenschaft zurück und stieg in die Drogerie seines bereits 1937 verstorbenen Vaters ein. Zu seinen Hobbies zählten früher Kanufahren, Schießen, Segeln, Tauchen, Ski- und Radfahren und Segelfliegen. (szd)